
 

RM Striegl hatte angeregt, in jedem Ausschuss einen Bericht über den Stand der Spielplätze zu 

bekommen. Vor allem im Kanngießer Weg sei der Zustand miserabel. Er bittet um Antwort, wann dies 

erledigt würde.  

 

Am Spielplatz Peter-Grave-Str. sollen neue Zäune aufgestellt werden. Auch hier bittet RM Striegl eine 

Antwort zu Protokoll. 

 

Zu den Projekten hätte RM Striegl ebenfalls in jedem Ausschuss einen Kurzbericht über die 3 Projekte 

Neubau Turnhalle Sillenstede, Sportplatz Sillenstede und HFC Sanitärgebäude. 

 

StR Stamer regt an, die Fragen nach den Spielplätzen im zuständigen Ausschuss für Planung und Bauen 

zu stellen, um eine unmittelbare Antwort zu erhalten. 

 


